



## **Gepäckfahrt Märkische Um- fahrt**

**16. bis 23. Juni 2019**

Am 16.06.2019 hat Fredy Wolfgang, Bernd und Joachim mit ihren Einerkajaks nach Karolinenhof transportiert. Danke! Die „Märkische Umfahrt“ begann auf Grund der Hitze einen Tag später als angedacht und sollte wegen meiner Flucht in die Wachau einen Tag früher enden. Die Dinge laufen gelegentlich leicht am Plan vorbei. Das gilt auch für den Weg, bzw. die angrenzenden Rastplätze. Was einstmals galt oder in den aktuellen Beschreibungen steht erweist sich hier und da als inkompatibel. Dann muss die Tagesetappe modifiziert werden. Der Weg ist schließlich das Ziel. Die Fahrt ging wegen der Verkürzungen nur bis Hangelsberg, von wo Fredy wieder den Rücktransport übernahm. Danke! Es war sehr warm, der Wasserstand ausreichend und die geplanten und improvisierten Übernachtungs-

ungsplätze waren hinreichend angenehm.



Joachim Albers